
Modaes

Perfiles



Matías de Alzua

Director general de Idesa

Matías de Alzua es el director general de la compañía española Idesa, fabricante de los perfumes de Versace y Custo Barcelona, entre otros. De Alzua comenzó en el negocio de la perfumería a mitad de la década de los noventa, cuando se incorporó en la francesa Kenzo como director de cuentas para Europa Occidental. En 2001, y durante una década, el directivo tomó la dirección general de la división de perfumería de la enseña. En 2010, el conglomerado francés de lujo LVMH decidió crear una división de fragancias dentro del grupo y colocar a De Alzua al frente de esta en el mercado español, gestionando los perfumes de las marcas Kenzo y Givenchy. En junio de 2015, el directivo se incorporó a la cúpula directiva de Idesa.